



# BCA Newsletter



“LOS NIÑOS TOMAN EL RELEVO”

## CARTA DEL DIRECTOR

---

Los niños toman el relevo es el tema de esta edición, y es un mensaje de UNICEF que se alinea bien con la misión y los valores del colegio.

¿Por qué “tomar el relevo”? ¿Seguro que los alumnos vienen a la escuela para aprender de sus profesores?

En primer lugar, uno puede plantearse que la educación prepara a los niños para “tomar el relevo”. Aunque los adultos (del pasado y del presente) han avanzado a escala mundial en la reducción de la pobreza y la mejora del acceso a la sanidad y la educación, aún quedan enormes retos que nuestros hijos tendrán que resolver, como la reducción de los efectos del cambio climático y la resolución de conflictos dentro de las naciones y entre ellas.

Nuestros alumnos más mayores, de Year 12, tomarán el relevo dentro de uno o dos años, cuando accedan a la universidad o al mundo laboral y se conviertan en nuestros futuros líderes. Todos los alumnos deberían ir comprendiendo poco a poco, adaptándose a su edad, lo que hay que hacer, profundizando en el conocimiento y elaborando un pensamiento crítico.

Nuestros estudiantes del grupo de Modelos de Naciones Unidas (MUN) de Secundaria y Bachillerato en BCA son un claro ejemplo de ésto, pero el trabajo comienza antes, con la introducción de los niños en Primaria a estructuras democráticas como el Consejo de la Juventud de Andorra, así como el aprendizaje de cuestiones medioambientales y las diferencias en los niveles de desarrollo en todo el mundo.

En segundo lugar, como ha dicho recientemente Catherine Russell, Directora Ejecutiva de UNICEF, *“los niños viven en un mundo cada vez más hostil a sus derechos”*. La “apropiación por parte de los niños” podría entenderse como entregarles la capacidad de ejercer y disfrutar de esos derechos, vivan en el mundo rico o en el pobre.

En el **Día Mundial de la Infancia**, nuestros alumnos de Educación Infantil y Primaria se centraron en el derecho número 27 de la Convención, el derecho a la alimentación, el vestido y un hogar seguro. Trabajando en grupos de distintas edades, construyeron casas para mostrar la diversidad de hogares en los que viven los niños de todo el mundo (desde tiendas de campaña hasta apartamentos de lujo).

A continuación podrán ver las fotos de cómo lo realizaron.

Nuestros alumnos de Primaria y Secundaria se centraron en los derechos 28 (derecho de acceso a la educación) y 14 (respeto a las opiniones de los niños) de la

Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño, y se convirtieron en profesores durante parte del día, diseñando y enseñando una lección o una habilidad de su elección, por ejemplo, hockey, magia, arte, fútbol, baile, idiomas o habilidades empresariales, de nuevo a grupos de edades mixtas.

La semana que viene ofreceremos **jornadas de puertas abiertas** de algunas clases de primaria e infantil, invitando a las familias a asistir.

Contamos con un excelente programa para garantizar la enseñanza y el aprendizaje de la **fonética** y la conciencia fonémica, los pilares de una lectura fluida y segura.

Se ha invitado a los padres de la clase de Owls al colegio, a ver cómo funciona, para que estén en mejores condiciones de apoyar el aprendizaje en casa (las otras clases se convocarán más adelante).

Nuestra clase Peacocks (Year 5) también presentará su exposición **"Amazing America"** el lunes, como punto culminante de su reciente unidad interdisciplinaria (topic).

Mientras tanto, en el otro sector del colegio, nuestros alumnos de Year 11 se enfrentan a una semana intensiva de simulacro de exámenes, como valiosa práctica para los exámenes IGCSE reales que tendrán lugar en mayo/junio de 2024.

A handwritten signature in blue ink that reads 'H Lock'.

**Mr Harry Lock**

*Principal*



## AVISOS

---

### Menú escolar

Un recordatorio de que el menú escolar se publica cada mes en el Portal de Padres, y ya está colgado el del mes de diciembre.

### Foros BCA: Escuelas en Sociedad

El próximo foro tendrá lugar el jueves 14 de diciembre a las 09:00. Esta vez probaremos el formato de café por la mañana. Todos los padres están invitados a asistir.

El tema es *“El cambiante panorama de la educación universitaria y el empleo”*.

Los ponentes serán el Director, Mr Harry Lock, y el Coordinador del BI, Mr Warren Quinton. También nos gustaría recibir aportaciones adicionales de padres con conocimientos actuales sobre el mercado laboral internacional y las tendencias emergentes (por favor, póngase en contacto con nosotros).

La presentación tratará de proporcionar una visión general de las opciones y oportunidades de educación superior, y una visión general de la investigación y el proceso de solicitud (incluyendo el apoyo prestado en BCA). También aprovecharemos la oportunidad para escuchar a los padres sobre las aspiraciones que tienen para sus propios hijos en este sentido.

Por favor, confirme su asistencia con antelación (lunes 11 de diciembre, 16:00h como muy tarde) a [admin@bcandorra.com](mailto:admin@bcandorra.com).

### Espectáculos de Navidad

Estimadas familias,

Nos complace anunciar que este año hemos preparado dos espectáculos para celebrar Navidad juntos.

La primera representación tendrá lugar el viernes 15 de diciembre por la tarde, para las familias de infantil y Primer ciclo de Primaria (Year 1 y Year 2).

El lunes 18 de diciembre por la tarde tendrá lugar la actuación para las familias de Segundo ciclo de Primaria (Year 3, 4, 5 y 6).

Después del espectáculo, habrá bebidas, dulces navideños, y también un mercado benéfico.

¡Les esperamos a todos!

*Ms Newlin y Ms Costin*  
*Organizadoras de los espectáculos de Navidad*

# INFANTIL Y KSI PRIMARIA LOS NIÑOS TOMAN EL RELEVO







# KS2 PRIMARIA LOS NIÑOS TOMAN EL RELEVO







# LOS NIÑOS TOMAN EL RELEVO EN SECUNDARIA







WORLD  
CHILDREN'S  
DAY

